Bravo Hostelería aconseja reservar el restaurante varios meses antes

La elección del menú es el factor que más determina decantarse por un sitio u otro

Jesús Bravo, gerente de Bravo Hostelería, explica qué es lo que se debe hacer para reservar un restaurante para celebrar una boda, una comunión o cualquier otro evento de este tipo.

-¿Con cuánto tiempo debe reservarse el restaurante?.

-La elección del restaurante para la celebración debe iniciarse con meses de antelación. Nuestra agitada vida se torna aun más complicada al momento en que decidimos casarnos.

Entre las decisiones que más tiempo llevan a la pareja y a la familia se encuentra la del restaurante en el que se va a celebrar el banquete. Hay que iniciar la toma de esa decisión con el tiempo suficiente para poder visitar varios lugares, conocer contenidos y costes. Las posibilidades son muy amplias y depende también del tipo de celebración que la pareja quiera para ese día tan especial. -¿Qué es lo que hay que tener en cuenta al reservar un restaurante para este tipo de celebraciones?.

-A la hora de seleccionar el res-

taurante para la celebración de la boda o de cualquier otro tipo de banquete, es necesario en primer lugar determinar el número de invitados que van a asistir. A partir de esa decisión comienzan los pasos para contratar el restaurante.

La selección del salón deberá ocupar uno de los primeros lugares de la lista de preparativos, ya que las fechas deben ser reservadas con bastante tiempo de anticipación. Dar con el restaurante perfecto dependerá muy especialmente de iniciar su elección con tiempo, pero también del tipo de ambiente que se quiera crear en la celebración y sobre todo del presupuesto que se pretenda destinar a la misma.

Los espacios para el aparcamiento, la situación de las zonas exteriores para el juego de los niños, la ubicación en lugares cercanos al mar, la amplitud de los salones interiores, la vajilla y la mantelería... son algunos de los elementos que la pareja observa de los restaurantes para tomar su decisión. «En Catering San Jorge ponemos a disposición del cliente un equipo de profesionales para organizar en su domicilio la mejor de las celebraciones y contamos con el inmejorable marco de Finca 'El Vaqueril' para hacer de ese día el más especial».

No obstante, la cuestión que más influye en la elección del salón para la celebración de las bodas o de las comuniones es el tipo de menú que se ofrece. Los profesionales se amoldan a cualquier menú que se les pida y también a nuevas formas de celebración. Existe una serie de menús ya elaborados, con el coste por persona especificado y la mejor exposición de material en nuestra central del Polígono de las Capella-En nuestros menús incluimos los platos que prefieren muchas de las familias.

Las posibilidades son muy amplias, la mejor decisión es dejarse aconsejar por el profesional que sabrá cuales son los platos de temporada más aconsejables y las especialidades de la casa.

Un recuerdo o detalle

-¿Qué es lo que habitualmente se entrega a la familia o los amigos como recuerdo de la boda o comunión?

-La boda es una de las fechas más importantes en la vida de una persona y siempre se quiere celebrar con la familia y los amigos, y para que éstos también tengan un recuerdo de esta fecha tan entrañable es muy usual que tanto los novios como la madrina y el padrino entreguen a los invitados un recuerdo de esta celebración.

Desde siempre el puro y el paquete de tabaco era lo más



Salón preparado. CEDIDA

usual, aunque las modas también van modernizando los detalles de boda y aunque el puro entregado por el padrino a los hombres se sigue manteniendo, cada vez son menos madrinas las que regalan un paquete de tabaco sino que se decantan por otro tipo de regalos.

Las figuras de porcelana de pequeño tamaño está llenando las tiendas de regalos, además de figuras, bandejas de plata grabadas con la fecha y nombre de los contrayentes, marcos de fotos con la foto de los novios, ceniceros, velas, bolsitas de flores secas con olor o una cajita de bombones.

Las tiendas especializadas en los detalles de bodas ofrecen cada vez más recuerdos para las damas que pueden resultar útiles además de ser un buen recuerdo, como son los espejos de bolsillo, los costureros de viaje, un set de manicura, un monedero o un mechero grabado con el símbolo de los anillos entrelazados y los nombres de los novios con la fecha de la ceremonia.

El abanico de regalos para los señores no es tan abundante. Además del puro que entrega el padrino, el novio suele dar otro regalo a sus invitados en agradecimiento a su asistencia. Lo más utilizado en los últimos años es la botellita de licor o un mechero grabado con el nombre de los novios, pero también se pueden regalar pequeños abrecartas o bolígrafos. En suma, para ellas y ellos, todo un amplio abanico de posibilidades para que los invitados a la boda se lleven un gran recuerdo.

En las confiterías 'La Guinda' podrá encontrar el mejor de los catálogos para una decisión tan importante, con una gran exposición de detalles y presupuestos a su medida.



DAYMA

Moda diferente para momentos especiales

Nueva colección de Novios 2004

de Siovanni Vald

Por calidad, originalidad, diseño, atención y asesoramiento profesional

Gran surtido en tallas especiales y, además, en la tienda de calle Pintores: Trajes madrina y acompañantes





Restaurante EL CARRASCAL

EL PARAISO DEL POLLO ASADO

- * CARNES
- * PESCADOS
- * MARISCOS
- * ARROZ
- DE MARISCOS
- * BACALAO
 A LA PLANCHA



NUEVO LOCAL ACONDICIONADO para celebrar:

- ❖ BODAS
- BANQUETES
- COMUNIONES
- COMIDAS
- DE EMPRESAS

 REUNIONES
 - DE TRABAJO

Autopista Lisboa, salida Oeste: Evora - Lisboa - Teléfono: 00 / 351 / 268 / 623410 - ELVAS